

CREYS-MÉPIEU

Sourires et partage au menu de la randonnée intergénérationnelle



Enfants et anciens mélangés sous un ciel azuréen et un soleil radieux. Photo Isabelle Miguet

Ce mercredi, les enfants du centre de loisirs de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné et les membres du club des Toujours Jeunes de Creys-Mépieu se sont retrouvés pour une randonnée pas comme les autres.

L'animation conjointe avait été programmée par Isabelle Miguet, responsable de structure des accueils de loisirs de Creys-Mépieu et Vézeronce-Curtin, et par Jocelyne Vilain, présidente des Toujours Jeunes. Sous un soleil radieux, petits et grands ont arpenté les chemins de campagne autour de la commune, découvrant ensemble les paysages locaux. Rires, échanges et entraide ont rythmé cette balade, créant un véritable lien entre les générations.

Une parenthèse joyeuse et complice où l'énergie des enfants a rencontré la sagesse des aînés, pour un moment inoubliable de convivialité et de transmission.